

## Responsabilidad Social y Empresarial 2022

## MES DEL NIÑO!



En el mes de Agosto donamos para el Hogar de niños Soles en el camino, una cama cucheta.

Soles en el Camino es una Asociación Civil sin fines de lucro que se conformó para dar sustento al Hogar de Niños.

En el hogar viven 25 niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad social, asistidos por un amplio grupo de personas desde la convivencia y lo profesional.

El hogar le brinda a cada uno atención integral, dentro de un ambiente familiar de contención emocional y afectiva.





## Responsabilidad Social y Empresarial 2022



Ciudad de Buenos Aires, 4 de agosto de 2022

## Asociación Mutual Ceferino

De nuestra mayor consideración:

Motiva la presente el agrado de hacerle llegar nuestra máxima expresión de agradecimiento por la donación de una cama cucheta.

Desde hace muchos años la Institución y su Equipo de Personal y Profesionales realiza el trabajo cotidiano orientado al Área de Derechos de niñas, niños y adolescentes en situación de riesgo social, alojando actualmente en el Hogar a 25 niños en esta situación.

Son pilares de nuestra misión ayudarlos a crecer, alimentarlos, vestirlos, educarlos, inculcarles el deporte y las actividades recreativas y culturales, así como también asistirlos en todas sus necesidades, brindarles los servicios de salud que sean necesarios, todo esto en un ámbito de contención, respeto y amor.

Esta tarea de crianza, también es posible gracias a la colaboración de personas como ustedes que entre otras cosas también valoran la importancia de los paseos y recreativos para nuestros niños, tan importantes y saludables para ellos.

Una vez más les agradecemos por el compromiso y apoyo que tienen con nuestra Institución y los niños. Saludos cordiales,

